
An die Oberbürgermeisterin

Stefanie Seiler

Stadtverwaltung Speyer

Per Email Speyer, 13.10.2019

Entwicklung und Planung der neuen Hauptfeuerwache

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir, die CDU, GRÜNEN und die SWG bitten Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der 
kommenden Stadtratssitzung zu setzen.

Eine der Aussagen im Feuerwehrbedarfsplan aus dem Jahr 2012 lautete: „Die fristgerechte 
Abdeckung des Stadtgebiets ist durch die vorhandene Standortstruktur nicht gegeben. Daher sind 
Änderungen in der Standortstruktur notwendig.“ Die bauliche Funktion beider Feuerwehrstandorte 
der Stadt Speyer wurde als „nicht ausreichend“ bewertet. Die Bewertung des 
Feuerwehrbedarfsplans nehmen wir ernst, was zu verschiedenen Anfragen in der Vergangenheit 
geführt hat.

Etwa ein Jahr ist vergangen, seitdem die letzte Anfrage zum Stand der Entwicklung der 
Hauptfeuerwache gestellt wurde. Damals wurde in der Stadtratssitzung der Beschluss mehrheitlich 
gefasst, das Grundstück eines Unternehmens aus der Werkstraße gegen eines in der 
Siemensstraße zu tauschen.

Wir bitten um folgende Informationen zum „Stand der Dinge“ in der Entwicklung und Planung der 
neuen Hauptfeuerwache:

1. Wurde inzwischen der Grundstückstausch durchgeführt?
2. Falls ja, wie sieht der Planungsstand für den Bau der Hauptfeuerwache in der Werkstraße 

aus?
3. Falls nein, was führte zur erneuten Verzögerung?
4. Wie sieht der zeitliche Abriss zur Planung und zum Bau der Feuerwache aus.

Vielen Dank im Voraus für die Beantwortung der Fragen.

Mit freundlichen Grüßen

Irmgard Münch-Weinmann
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Dr. Axel Wilke

Fraktionsvorsitzender

Sandra Selg
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